

PRESSEINFORMATION

Pfronstetten-Aichelau, den 17.11.2022

PARAVAN weiterhin Space Drive Exklusivpartner in der Behindertenmobilität

2018 gründeten die Schaeffler Technologie AG & Co. KG (90 Prozent) und Roland Arnold (10 Prozent) das Joint Venture Schaeffler Paravan Technologie GmbH & Co. KG mit dem Ziel, die Drive-by-Wire-Technologie Space Drive sowie die Entwicklung von Mobilitätssystemen voranzutreiben. Roland Arnold gab hier in den letzten Jahren entscheidende Entwicklungsimpulse und brachte sich bis Oktober 2022 als CEO des Unternehmens mit seinen Erfahrungen in den weiteren Entwicklungsprozess ein. Nun hat sich der Space-Drive-Pionier planmäßig aus dem Joint Venture zurückgezogen, um sich voll auf die Weiterentwicklung neuer Mobilitätskonzepte im Bereich der Behindertenmobilität zu konzentrieren. Es warten neue Herausforderungen, um das Auto der Zukunft auch inklusiv zu gestalten und für weitere Nutzergruppen zugänglich zu machen. PARAVAN ist im Bereich der Behindertenmobilität weiterhin Exklusivpartner für das Space Drive System. Zudem ist die PARAVAN GmbH jetzt wieder zu 100 Prozent im Besitz von Roland Arnold.

Kontakt:

Anke Leuschke, Pressesprecherin, Paravan GmbH,
Tel.: +49 7388/ 99 95 81, E-Mail: anke.leuschke@paravan.de

Über die Paravan GmbH:

Die Paravan GmbH ist Weltmarktführer für hoch individuelle behindertengerechte Fahrzeuglösungen. Rund 180 Mitarbeiter entwickeln und produzieren individuell angepasste Automobilumbauten, Elektrorollstühle. Paravan verfolgt mit dem „Alles-aus-einer-Hand-Konzept“ einen ganzheitlichen Ansatz. Technologisches Highlight ist Space Drive, ein intelligentes digitales Steuerungssystem nach dem Drive-by-wire-Prinzip. Durch die aktive Redundanz der Servomotoren ist es vollständig ausfallsicher und weltweit das erste mit Straßenzulassung. Mithilfe dieser Innovation fahren schwerstbehinderte Menschen, teils ohne Arme und Beine, selbständig und sicher Auto. Ein einfaches Eingreifen in das Lenkrad ist diesen Fahrern nicht möglich. Weltweit hat sich Space Drive in den letzten 20 Jahren auf über eine Milliarde Straßenkilometern bewährt und wird von zahlreichen Industriekunden für Testträger im Bereich autonomes Fahren genutzt. Das System ist als Nachrüstatz mit offener Schnittstelle für alle bekannten Fahrzeugtypen erhältlich. www.paravan.de